

sur la barricade, malgré les intimidations réitérées de  
nos amis.

Arrivé en face de l'billard nous avons vu que  
de notre abusage parours demandé à quel point il  
venait de déclencher une barricade, sans lui répondre  
d'être le perturbateur de la paix. S'approchant toujours  
sur Guillaume Calot, son homme d'armes à l's' billard  
nous souhaitant de dépasser nos pouvoirs, et disant  
que nous étions dans un gouvernement provisoire,  
ajoutant que si nous ne lui obéissions immédiatement  
nous aurions l'ordre tout au contraire. Nous répondîmes  
au s' Billard que nous n'avions pas connaissance que le gouvernement  
de Louis-Napoléon fût que nous le confirmions de  
détruire la barricade et de faire disparaître Sabatier.  
Il nous répondit : Non, mais pas d'autre à  
savoir que ~~malice~~ au contraire.

Pendant l'abûge auprès de laquelle était dressée  
la barricade, se trouvait une forte partie des gardes qui  
renouvelaient les tirs.

1<sup>e</sup> Pierre Blaize, journalier

2<sup>e</sup> Jacques Claude, M<sup>r</sup>.

3<sup>e</sup> Philibert Gilbert, journalier

4<sup>e</sup> Désiré Vassanay, id.

5<sup>e</sup> Jacques Jean, sabotier

6<sup>e</sup> Standard François, M<sup>r</sup>

7<sup>e</sup> Guy, père, charpentier

8<sup>e</sup> Joseph Gilbert, sabotier

9<sup>e</sup> D'Albancourt, père, journalier

Ces gens avaient demandé à dormir, cependant

que vous trouvez là ? Il nous répondit immédiatement  
oui, où il y suit.

Comme nous manifestions à plusieurs personnes notre étonnement de le voir là, le s'  
Billard répondit, c'est, sans en avoir été l'auteur  
qui nous surprendrait venir de tomber de

Notre.

Tout ce qu'il a fait pour empêcher la barricade, et  
à cette troisième question le s' Billard se dirigea  
à ordonner au s'r Guillaume Calot, son homme  
d'armes de détruire la barricade, mais l'opéra  
de faire disparaître sa bâche, et dans le cas  
d'échec qu'il devait faire échec de ses objectifs avec un  
mouvement-véritable.

De la court sans équivoque vers l'abûge afin  
de rester maître de la place publique, nous apprenons  
alors une masse d'hommes qui dévoraient à nous  
à grand feu. Sans hésiter sans cesse d'évoquer  
par eux au pas de course, de faire abattre toutes les  
significatives de la bâche, réfétissant constamment qu'il  
avait à propos de les intercepter dans les jardins  
enjambant. Ils nous assaillent alors qu'ils les avaient  
enjagé chercher de la part du s'r Billard. Ils  
figurant pas à propos à vaincre cette forte muraille  
de nos combattants. Nous gardions toute la nuit  
et pourraient jusqu'à sur le bâche de leur côté.

Nous avons appris ensuite qu'il était dans